

# 1 年学年通信

2023. 10. 31 文責：磯矢  
No.8 (楽しかった文化祭号)

## 楽しかった文化祭

10月28日(土)は1年生の皆さんにとっては、初めての文化祭でした。合唱や奥山さんの講演、吹奏楽部・美術部の発表、有志発表など、様々なメニューで楽しむことができたのではないのでしょうか。特に、合唱は、音楽の授業や放課後の時間に練習をしてきた成果を出せたのではないかと思います。A組もB組もしっかり声を出して歌えていました。来年・再来年の文化祭が楽しみになるような歌声でした。有志発表では、1年生からはA組の中石和希さんとB組の田中千咲子さんが出演してくれました。2人とも、ソロでの歌を披露し会場を盛り上げてくれました。また、見ている人たちも、拍手や声援で応えて、とても良い雰囲気での発表になりました。

## 人権学習に取り組んでいます

10月17日(火)には、三重県総合博物館と三重県人権センターへ、校外学習に出かけました。特に、人権センターへは、2学期に進めている人権学習の一環として訪問しました。職員の方には、「差別を受けている人だけでなく、周りの人も一緒に声をあげていくことが大切である」という話を聞きました。11月1日(水)には、ヒューマンネットワークの方に来ていただき、人権に関する疑問について質問をして、それに答えてもらいます。身の周りの差別や、その差別を無くしていくためにはどうすればいいか、しっかり考えていきたいですね。

## 期末テストに向けて準備を

11月21日(火)・22日(水)・24日(金)は、2学期の期末テストです。提出物もありますが、目的は提出することではなく、それらを使って自らの力をつけることです。ワークなどを使って、しっかり理解したか確認をしていきましょう。理解できていないところは教科の先生に聞くなどして、わかるようにしておきましょう。

## 保護者の皆さまへ

10月28日(土)は、親子清掃への参加、ありがとうございました。皆様のご協力により、グラウンドの溝をきれいにすることができました。

11月5日(日)には、街道まつりにおいて、PTA バザーが行われます。物品を提供していただいた保護者の皆様、スタッフとして参加していただく保護者の皆様、ありがとうございます。また、バザーの売り上げは、生徒のための活動資金となりますので、バザーに足を運んでいただき、ご協力いただければと思います。

今後も、学校・学年の教育活動へのご協力をお願いいたします。

